

# *Des activités en solidarité avec Cuba et contre le blocus ont été organisées dans plus de 70 pays*



La Havane, 29 mars (RHC) La journée mondiale des caravanes et autres actions contre le blocus de Cuba a été célébrée dans plus de 70 pays. Les promoteurs de la grande opération de solidarité avec notre pays ont fait remarquer que c'est un chiffre préliminaire.

«Une fois de plus, il est démontré que la nation caribéenne n'est pas seule dans sa lutte contre le siège économique, commercial et financier imposé par Washington», ont déclaré José Antonio Toledo et Michele Mesagna, les modérateurs de la chaîne Europe pour Cuba, une plateforme qui a lancé il y a un mois l'initiative de cette grande opération de solidarité pour la cessation du blocus.

Lors de la 24e émission de la chaîne, ils ont mis en avant la célébration d'activités dans les cinq continents, avec une large répercussion dans les réseaux sociaux, à travers des photos et des vidéos prises par les participants.

José Antonio Toledo et Michele Mesagna ont souligné que les mobilisations de samedi et dimanche seraient bien le point de départ pour d'autres.

Les modérateurs d'Europe pour Cuba ont insisté sur le fait que cette politique de Washington à l'égard de notre pays est criminelle, et «c'est ainsi qu'il faut l'appeler sans tourner autour du pot».

Dans le programme, ils ont également souligné les sympathies que Cuba a fait naître dans le contexte actuel du Covid-19 avec son travail de solidarité, traduit par l'envoi de brigades médicales dans des dizaines de pays pour combattre la pandémie.

Des caravanes, des rassemblements, des marches, des vagues de tweets ont eu lieu aussi bien en Afrique du Sud qu'en France ou en Egypte, au Canada, aux États-Unis, en Russie, au Guatemala et en Chine, pour ne citer que quelques-uns.

Source: Prensa Latina.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/252214-des-activites-en-solidarite-avec-cuba-et-contre-le-blocus-ont-ete-organisees-dans-plus-de-70-pays>



**Radio Habana Cuba**